

Communiqué de presse

Des résultats semestriels en bonne progression

Fribourg, le 26 juillet 2024. Les résultats de la Banque Cantonale de Fribourg (BCF) ont bien progressé au cours du 1^{er} semestre 2024. Le résultat opérationnel est en hausse de 16,4%, soit une augmentation de 17,3 millions de francs pour un total de 122,7 millions de francs. Le bénéfice net progresse de 7,2% pour atteindre le montant de 97,1 millions de francs. Les avances à la clientèle augmentent de 0,3 milliard de francs pour une somme globale de 23 milliards de francs. Le bilan totalise 28,7 milliards de francs, soit une hausse de 2,5%.

Une augmentation du résultat opérationnel

Les opérations d'intérêts, principale source de revenus de la banque, atteignent 173,1 millions de francs, soit une augmentation de 32,3 millions de francs.

Le résultat des opérations de commissions et de prestations de service totalise 20,4 millions de francs, en hausse de 1,0 million de francs (+4,9%), soutenu par la nouvelle approche dans la gestion de patrimoine. Le résultat des opérations de négoce, composé essentiellement des produits des devises, changes et métaux précieux, progresse également de 1,0 million de francs à 6,3 millions de francs (+19,3%). Les autres résultats ordinaires se montent à 1,1 million de francs.

Les charges d'exploitation augmentent de 6,8 millions de francs à 64 millions de francs (+12%), conformément au budget.

Au final, le résultat opérationnel progresse de 17,3 millions de francs pour atteindre un total de 122,7 millions de francs (+16,4%).

Après un renforcement des réserves pour risques bancaires généraux de 20,0 millions de francs, le bénéfice s'établit à 97,1 millions de francs, soit une progression de 6,5 millions de francs ou de 7,2% par rapport à l'an dernier. Le ratio de fonds propres CET1 se monte à 18,24% et respecte les exigences réglementaires.

Une banque qui soutient l'économie du canton

A l'actif, les avances à la clientèle progressent de 0,3 milliard de francs pour un total de 23 milliards de francs (+1,4%). Cette croissance démontre le soutien important de la BCF aux particuliers ainsi qu'à l'économie, notamment aux PME et au marché immobilier. Au passif, les dépôts de la clientèle augmentent de 0,7 milliard de francs et totalisent 17,2 milliards de francs (+4,2%).

Communiqué de presse

Une stratégie ESG affirmée et concrète

En 2024, la BCF a poursuivi sa stratégie en matière d'ESG. Elle a ainsi développé une politique de placement qui donne désormais la possibilité au client de choisir ses préférences. Au chapitre de la politique de crédits, les critères d'exclusion ESG ont été intégrés. En ce qui concerne l'amélioration de l'efficacité énergétique des bâtiments, un calculateur de rénovation a été mis en ligne afin de permettre à la clientèle d'estimer les coûts des travaux à entreprendre sur leur bien immobilier. Afin de mettre en œuvre ces nouveaux critères, les conseillers et conseillères de la BCF ont été formés. En matière de mobilité douce, l'Agglomération de Fribourg a confirmé que la BCF répond aux exigences du plan de mobilité de l'Agglomération de Fribourg.

Des perspectives positives pour l'avenir

La BCF est confiante pour le deuxième semestre 2024. Malgré les effets des baisses de taux de la BNS, des résultats à la hauteur de 2023 sont attendus. Cette performance permet de servir au mieux la clientèle et d'apporter un soutien déterminant et durable à l'économie du canton. Les importants investissements dans la digitalisation et la simplification des processus, ainsi que dans la modernisation de son siège central et de son réseau de succursales se poursuivent.

La BCF remercie vivement tous ses clients et clientes pour leur fidélité et leur confiance, ainsi que ses collaborateurs et collaboratrices pour leur engagement et l'excellent travail réalisé.

Annexe : Rapport intermédiaire au 30 juin 2024

Contact :

Christine Carrard
Responsable communication
026 350 71 03 / 079 877 41 11
christine.carrard@bcf.ch

Informations générales : www.bcf.ch/fr/la-bcf

Forte d'une expérience de plus de 125 ans, la Banque Cantonale de Fribourg (BCF) offre les services d'une banque universelle de proximité. Elle propose à ses clients et clientes des solutions sur mesure. La BCF a son siège à Fribourg et dispose d'un réseau de 27 succursales (dont une en ligne) et de 58 bancomats. La banque emploie 537 collaborateurs et collaboratrices. Personne morale de droit public, la BCF bénéficie de la garantie totale de l'Etat de Fribourg, garantie qu'elle rémunère.